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BUREAU EXÉCUTIF – NON OFFICIEL 
(PAS DE CONVOCATION PUBLIQUE 24 HEURES AU PRÉALABLE) 

# 04 

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 20 août 2007 
Corrigé Bureau exécutif du 29 août 2007 

Responsable 

générale 

Frédéric Morin-Bordeleau Externe  

 

Vacant 

Secrétaire gé-

nérale 

Excusée 

 

Information Vacant 

Interne Sébastien Tremblay 

 

Mobilisation Vacant 

Pédagogie Camille Poirier Affaires socio-

culturelles 

Absente 

Trésorerie Excusé Délégué-e à 

l’Environnement 

Absente 

 

Déléguée à la 

Pédagogie 

Vacant Déléguée à 

l’information 

Absente 

Déléguée aux 

Affai. Socioc. 

Absent Délégué-e aux Af-

faires externes 

Absent 

Observateur-trice : 
Clément XXX, Alex Vidal (McGill) 
 

0.0 Procédures 
 

Camille Poirier propose l’ouverture du Bureau exécutif 

Frédéric Morin-Bordeleau appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 

 

Camille Poirier propose Camille Poirier pour animer et Frédéric Morin-Bordeleau 

au secrétariat du Bureau exécutif 

Sébastien Tremblay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (04 et 06 juin, 23 juillet et 04 
août 2007) 
 

Remis au prochain Bureau exécutif « légal » 
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Sébastien Tremblay propose que, dorénavant, nous ne continuions pas le Bureau 

exécutif sans approbation des procès-verbaux antérieurs 

Camille Poirier appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite des procès-verbaux 
 

SANS OBJET 
 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

Frédéric Morin-Bordeleau propose l’ordre du jour modifié suivant 
1.0 Interne 

1.1 Cafétéria 

1.2 Godbout / Fédération des cégeps 

1.3 Rétroprojecteur 

1.4 Assemblée générale (05 septembre 2007) 
1.5 Statistiques 

1.6 Local A3.85 

1.7 Conférence de presse 

1.8 Écologie 

1.9 Budget comité 
2.0 Externe 

2.1 Coalition ASSÉ 

2.2 Coalition indépendante 

2.3 Dette CRAM 

2.4 FECQ 

2.5 Délégation congrès ASSÉ 
3.0 Affaires diverses 

4.0 Levée 

Laurent Levesque appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations 
 

R.A.S. 
 

0.6 Régie / réflexions (feuille) 
 

Frédéric Morin-Bordeleau, Responsable géné-
rale 

- R.A.S. 
 

Virginie Clément, Secrétaire générale 
- Excusée 

 

Sébastien Tremblay, Responsable aux Affaires 
internes 

- R.A.S. 
Gabrielle Ayotte-Garneau, Déléguée à 

l’environnement 
- Absente 

 
Marie-Pier Lévesque, Responsable aux Affai-

res externes 
- Destituée 

 
Julien Lamalice, Responsable à la Trésorerie 

- Excusé 

 
Camille Poirier, Responsable à la Pédagogie 

ad interim 
- R.A.S. 
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Sophie Cengarle-Samak, Responsable aux Af-

faires socioculturelles 
- Destituée 

Daniel-Alexandre Girard, Délégué aux Affaires 
socioculturelles 

- Absent 
 

Arnaud Grégoire, Responsable à la Mobilisa-

tion 

- Destitué 

 
Laurent Levesque, Responsable à 

l’Information 
- Excusé 

 
Gabrielle De Bellefeuille, Déléguée à 

l’Information 

- Absente 
 

1.0 Affaires internes 
 

1.1 Cafétéria 
 

Sébastien Tremblay propose qu’un comité parallèle soit formé pour étudier 

le cas de la cafétéria et que ce comité se réunisse le 31 août à 18h30, et 

que ce comité s’appelle le CafDée (Cafétéria des étudiant-e-s) 
Frédéric Morin-Bordeleau appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

1.2 Godbout / Fédération des cégeps 
 

Ce mercredi 22 août, nous avons une réunion avec la Direction des Services aux 

étudiants avec l’ordre du jour suivant : 

- Ménage 

- Gardas 
- Camp de formation 

- Grève 

- Politique environnementale 

- Rétroprojecteur 

- Lumière 
 

1.3 Rétroprojecteur 
 

Nous en parlerons avec Stéphane Godbout, Directeur, Services aux étudiants 
 

1.4 Assemblée générale (05 septembre 2007) 
 

Sébastien Tremblay propose que le praesidium de l’Assemblée générale du 
05 septembre 2007 soit composé de François Pinet-Forcier à l’animation 

et de __________ au secrétariat 

Frédéric Morin-Bordeleau appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

1.5 Statistiques 
 

Frédéric Morin-Bordeleau fait un tableau de statistiques pour aider à mobiliser 
 

1.6 Local A3.85 
 

Sébastien Tremblay propose que le local A3.85 reste propre et non bordéli-

que 
Camille Poirier appuie fortement 
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Adoptée à l’unanimité 
 

1.7 Conférence de presse 
 

Cette conférence de presse, qui se voulait explicative de la situation actuelle des 

étudiant-e-s, en mange toute une, parce que Boris Savoie et Frédéric Morin-
Bordeleau sont débordés, et que peu d’associations étudiantes se mobilisent  

probable annulation de cette conférence de presse 

 
Motion (proposée par Sébastien Tremblay): 

Calinous lila avec arc-en-ciel pour Frédéric et Boris qui ont mis du cœur à 

l’ouvrage 

Appuyée par Camille Poirier 

Adoptée à l’unanimité 
 

1.8 Écologie 
 

Le poste de Délégué-e à l’Écologie doit être comblé, et Camille Poirier connaît 
une personne possiblement intéressée (sante) … 

 

Mardi : Réunion Comité environnement 
 

1.9 Budget comité 
 

Sébastien Tremblay, Responsable aux Affaires internes, et Julien Lamalice, Res-

ponsable à la Trésorerie, vont se pencher sur ces budgets des comités, [après 

réception des demandes budgétaires, le vendredi 07 septembre au plus tard]. 
Frédéric Morin-Bordeleau va aider dans ce travail de synthèses … 

 

2.0 Affaires externes 
 

2.1 Coalition ASSÉ 
 

Sébastien Tremblay propose que le Bureau exécutif réaffirme les mandats 

de l’AGECVM en ce qui concerne la coalition de l’ASSÉ en cas d’une futu-

re grève cet automne 
Camille Poirier appuie 

 

Frédéric Morin-Bordeleau s’oppose et demande le vote 

Pour : 2 Contre : 1 

Adoptée à la majorité 
 

2.2 Coalition indépendante 
 

Frédéric Morin-Bordeleau propose Sébastien Tremblay et Frédéric Morin-
Bordeleau comme délégués de l’AGECVM à cette coalition indépendante, 

tout autre membre étant le-la bienvenu-e 

Camille Poirier appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

La CADEUL (Université Laval) va sûrement être exclue à la prochaine réunion. 
Tout le document fait consensus, à l’exception des revendications. 
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Plusieurs journalistes s’intéressent à cette coalition 

 

Sébastien Tremblay propose une pause fonction vitale de deux minutes 

Camille Poirier appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

Le praesidium constate le quorum et la fin du temps de repos. 
Le bureau exécutif peut reprendre 

 

2.3 CRAM 
 

Bois de Boulogne veut de l’Aide pour sa rentrée d’aujourd’hui, le 20 août … 

 

Il nous faut les statistiques des parents de La Gribouille 

 

Dialectique entre coalition de lutte et coalition de grève, et des modalités pour 
entrer dans la coalition : l’AFELLC (Association facultaire des étudiants en let-

tres, langues et communications de l'Université du Québec à Montréal) a parlé 

de deux versements, le second étant du seulement en cas de besoin. 

 

Le Coco (Comité de coordination de l’ASSÉ) étudie l’ouverture des structures de 
l’ASSÉ, démontrant par là sa volonté d’inclusion. 

 

Gaspé et Anthropo Laval vont faire des campagnes d’affiliation à l’ASSÉ 

 

Les groupes sociaux sont « en caliss », parce que le CRAM n’a pas fait le suivi 

 
Trois ateliers de l’ASSÉ au Forum social québécois, qui se tient les 25 et 26 août, 

à Montréal : Garderie, gratuité scolaire et Mouvement étudiant. 

 

Ne jamais toucher à la nappe du Kiosque de l’armée canadienne, car c’est un 

crime fédéral … 
 

Les T-shirts de Louis-David, ex exécutant de l’ASSÉ, qu’il avait préparé et pro-

posé à Joliette, sont prêts … 

 

Discussion sur la semaine d’action locale du CRAM 
 

Congrès de l’ASSÉ les 1er et 2 septembre prochain 

 

Mobilisation urbaine les 23 et 24 août prochain, à 06h00 à Berri 

 
Il y a un nouveau coordo au CRAM, David Tremblay. 

 

Attendu que l’AGECVM l’A souvent promis lors de réunions du CRAM, 

Attendu que l’AGECVM se sent « cheap » d’utiliser l’argent du CRAM 

sans cotiser, 

Attendu que le CRAM est pris avec une dette de 300,00 (trois cents) $, 
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Sébastien Tremblay propose que l’AGECVM donne au CRAM une subvention 

de trois cents (300,00) dollars pour le sortir de cet abysse financier 

dans lequel il sombre et que cette subvention soit remise le 5 septembre 

prochain, à 18h24 
Frédéric Morin-Bordeleau appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.4 FECQ 
 

Frédéric Morin-Bordeleau a tenté de faire passer la gratuité dans le plan de 

campagne de la FECQ, mais, à cause des positions antérieures de la Fédération, 

les exécutant-e-s ont subtilement témoigner leur peur d’une telle campagne : 

les associations étudiantes ayant des mandats plus ou moins interprétables ont 
donc votés : 

Pour : 4 Contre : 3 Abstention : 4 

Selon la Charte de la FECQ, un tel vote ne passe pas 

 

Sébastien Tremblay affirme alors que la FECQ, c’est de la « marde » qui goûte 
légèrement la canelle. De plus, la FECQ parle avec Stéphane Godbout, Respon-

sable aux Affaires collégiales de la Fédération des cégeps … 

 

Une dame est aussi venue parler d’un projet sur les trois façons de faire un 

monde meilleur : c’était un peu populiste mais pertinent. 

 
Finalement, la FECQ ne sait pas si elle veut se positionner pour une coalition : 

les exécutifs locaux veulent voir de quoi il s’agit. 

 

Proposition privilégiée pour ajouter un point 3.0 réaménagement 
 

3.0 Réaménagement 
 

Camille Poirier propose de mettre des belles toiles pour le plafond du local A3.85, à 

concurrence d’un coût de 150,00 (cent cinquante) $ dans le poste budgétaire matériel 

de bureau 

Frédéric Morin-Bordeleau appuie 

 
Frédéric Morin-Bordeleau amende : et de demander aux membres présent-e-s dans le 

local les deux premières semaines de la session leur avis à l’aide d’une feuille de son-

dage. 

 

Amendement disposant de la principale 
de mettre des belles toiles pour le plafond du local A3.85, à concurrence d’un 

coût de 150,00 (cent cinquante) $ dans le poste budgétaire matériel de bu-

reau et de demander aux membres présent-e-s dans le local les deux premiè-

res semaines de la session leur avis à l’aide d’une feuille de sondage 

Adopté à l’unanimité 
 

4.0 Affaires diverses 

 

Délégation au Congrès de l’ASSÉ des 1er et 2 septembre prochain : 
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Sébastien Tremblay propose que Frédéric Morin-Bordeleau et Sébastien Trem-

blay soient délégués de l’AGECVM à ce congrès, en compagnie de tous ceux et 

toutes celles qui voudront bien s’y joindre à concurrence d’un-e autre délé-

gué-e et de 20 observateur-trice-s 
Frédéric Morin-Bordeleau appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

5.0 Levée 

 

Camille Poirier propose la levée du Bureau exécutif 

Sébastien Tremblay appuie 
Frédéric Morin-Bordeleau s’oppose 

Adopté à la majorité 
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ANNEXE 

Propositions devant être validées lors du prochain Bureau exécutif officiel-
lement convoqué 

qu’un comité parallèle soit formé pour étudier le cas de la cafétéria et que ce comité 

se réunisse le 31 août à 18h30, et que ce comité s’appelle le CafDée (Cafétéria des 

étudiant-e-s) 
 
que le praesidium de l’Assemblée générale du 05 septembre 2007 soit composé de 

François Pinet-Forcier à l’animation et de __________ au secrétariat 

 

que le local A3.85 reste propre et non bordélique 

 
que le Bureau exécutif réaffirme les mandats de l’AGECVM en ce qui concerne la coa-

lition de l’ASSÉ en cas d’une future grève cet automne 

 
Sébastien Tremblay et Frédéric Morin-Bordeleau comme délégués de l’AGECVM à cet-

te coalition indépendante, tout autre membre étant le-la bienvenu-e 

 
Attendu que l’AGECVM l’a souvent promis lors de réunions du CRAM, 

Attendu que l’AGECVM se sent « cheap » d’utiliser l’argent du CRAM sans cotiser, 

Attendu que le CRAM est pris avec une dette de 300,00 (trois cents) $, 

Sébastien Tremblay propose que l’AGECVM donne au CRAM une subvention de trois 
cents (300,00) dollars pour le sortir de cet abysse financier dans lequel il sombre et 

que cette subvention soit remise le 5 septembre prochain, à 18h24 

 
de mettre des belles toiles pour le plafond du local A3.85, à concurrence d’un coût de 

150,00 (cent cinquante) $ dans le poste budgétaire matériel de bureau et de deman-

der aux membres présent-e-s dans le local les deux premières semaines de la session 
leur avis à l’aide d’une feuille de sondage 

 
que Frédéric Morin-Bordeleau et Sébastien Tremblay soient délégués de l’AGECVM à 

ce congrès, en compagnie de tous ceux et toutes celles qui voudront bien s’y joindre 

à concurrence d’un-e autre délégué-e et de 20 observateur-trice-s 

 


